

L'ISNAR-IMG élit son nouveau Bureau National

Lyon – le 18 juillet 2023.

Du 7 au 9 juillet s'est tenu le Conseil d'Administration de l'ISNAR-IMG à Arudy dans les Pyrénées Atlantiques. Ce fut l'occasion pour les 23 subdivisions adhérentes d'aborder les enjeux phares de la profession.

Cette année menée par Raphaël PRESNEAU fut marquée par de nombreux moments clés pour les internes de Médecine Générale. Elle se termine par un soulagement avec le rejet de la coercition à l'Assemblée Nationale après plusieurs mois de mobilisation. C'est désormais au tour de **Florie SULLEROT**, interne à Dijon, de poursuivre le travail de représentation des internes de Médecine Générale. Elle sera accompagnée de Théophile DENISE, Premier Vice-Président, Nagui CHADLI, Vice-Président et Camille MOUSSÉ, Porte-Parole.

Consciente des difficultés auxquelles fait face la population, l'ISNAR-IMG continuera d'être force de propositions pour permettre un meilleur **accès aux soins**, tout en restant opposée aux mesures coercitives qui seraient inefficaces.

En ce qui concerne la **quatrième année d'internat**, sa mise en place n'est pas justifiée par des raisons pédagogiques, et elle est de plus précipitée pour la promotion 2023. La priorité de l'ISNAR-IMG sera la qualité des stages qui doit prévaloir sur les besoins territoriaux tout au long de notre cursus.

Cette ambition passe avant tout par le respect des **droits des internes**, notamment l'application de la réglementation qui limite le temps de travail des internes. Néanmoins, cette réglementation démontre ses limites, en ne prévoyant aucun bornage horaire des demi-journées de travail, aucune limite au nombre de gardes par semestre, aucun encadrement pour les gardes de Permanence des Soins Ambulatoires (PDSA). Il est primordial d'améliorer les conditions des internes en acquérant de nouveaux droits plus protecteurs.

Ces conditions d'exercice ne sont pas sans conséquences sur la **santé mentale** des internes. L'enquête Santé Mentale réalisée en 2021 mettait en lumière des chiffres alarmants, et il est à craindre que les résultats de sa réédition en 2024, à laquelle l'ISNAR-IMG participera, ne soient pas meilleurs. En effet, les solutions proposées par les ministères de tutelle ne furent pas à la hauteur, et l'ISNAR-IMG dénonce la débâcle que fut la CNAES. Les moyens de réponse doivent donc être mis en place par et pour les étudiant·es en santé.

L'année à venir s'annonce donc dense et le nouveau Bureau National de l'ISNAR-IMG compte sur l'engagement toujours plus fort des internes de Médecine Générale de notre réseau.

Florie SULLEROT,
Présidente de l'ISNAR-IMG

Camille MOUSSÉ,
Porte-Parole de l'ISNAR-IMG

~ CONTACTS PRESSE ~

Florie SULLEROT
Présidente
06 73 07 53 01
president@isnar-img.com

Camille MOUSSÉ
Porte-Parole
06 73 07 52 85
porteparole@isnar-img.com